
4月 15日袁图里河森工公司党委开展全民国家安全教育日宣传活动袁增强职工
群众国家安全意识遥
图为工作人员深入镇区街道和人员密集场所发放宣传单遥

李丹高小军摄

本报讯渊通讯员 方胜哲冤为加强审计
管理袁 提高审计质效袁4月 13日至 15日袁
森工集团审计部召开 2024年度审计审前
培训暨警示教育会议遥
会议强调了 2024年度集中审计工作

要求袁宣读了国家审计署关于审计野四严

禁冶工作要求和审计野八不准冶工作纪律袁
明确了 2024 年集中审计工作分组情况袁
并就森工集团审计部起草的七项审计方
法进行了讲解遥 同时袁开展了野拒腐蚀 守
廉洁 树立清廉审计形象冶主题党日活动袁
审计部主要负责人讲了廉政党课袁集中观

看了叶激浊扬清尧正本清源要要要呼伦贝尔
市党员领导干部违纪违法案件警示录曳遥
会后袁基层审计部负责人尧审计组组长尧主
审围绕 2024年审计方法和如何提高审计
质量进行了座谈讨论遥

森工集团审计部

召开 2024年度审计审前培训暨警示教育会议
加快构建现代
林业产业体系

窑森工行动

本报讯 渊记者李鹏飞冤4月 15日袁野走进内蒙古大兴安
岭冶2024年旅行商资源考察活动启动遥 哈尔滨尧呼伦贝尔等
地的 20余家旅游企业和旅行社相关负责人深入林区袁挖掘
林区旅游资源尧特色产品尧文化内涵袁为全域旅游资源问诊
把脉尧献言建策袁制定出专业化尧特色化尧差异化的旅游产
品袁推进林区旅游产业高质量发展遥
考察团一行深入绰源森工公司爱国主义教育基地尧侵

华日军空军基地遗址尧 森林防灭火陈列馆进行实地考察袁
近距离感受绰源林区厚重的红色历史文化和旅游资源袁并
详细了解摩天岭尧一线天等景观景点的具体情况袁就如何
加强基础设施建设尧促进旅游产业发展等问题进行交流探
讨遥随后袁考察团一行走进绰尔森工公司敖尼尔林场尧一支
沟林场尧古营河林场尧玉溪公园景区袁领略壮观的山水之
美袁体验独特的民俗文化和特色产品袁对旅游开发尧旅游线
路规划尧康养研学尧基础设施建设和接待服务质量等方面
进行全方位考察遥

4月 16日上午袁 林区旅游资源方与旅游渠道方交流
座谈会在绰尔森工公司举行遥
会上袁绰尔森工公司相关负责人从区位优势尧资源优

势尧景区特色尧历史人文尧山水风光尧康养休闲等方面对公
司旅游发展概况进行了介绍遥绰源森工公司尧乌奴耳镇尧柴
河镇相关人员对各自旅游资源尧 发展情况及旗
下业态尧产品等进行了现场推介遥考察团一行与
资源方面对面交流袁分析林区旅游资源禀赋尧短
板不足袁 对林区未来旅游发展规划积极建言献
策袁提出合理化建议袁并纷纷表示袁内蒙古大兴
安岭林区山水景观优美尧生态资源丰富尧文化底
蕴深厚袁有较高的合作推广价值遥希望能够进一
步与林区深化合作袁共同谋划打造一批有品质尧
有温度的旅游产品袁 为游客提供更加优质的产

品和服务,实现优势互补尧互惠互利尧共赢发展遥
野此次座谈交流会袁是内蒙古大兴安岭林区 2024年旅

游推介会的延续和延伸袁我们通过邀请旅游企业深入林区
主要旅游线路袁走进各旅游景区尧景点考察踩线袁与资源方
深入交流座谈袁充分挖掘旅游资源袁丰富旅游产品袁持续通
过以点连线尧扩面袁推动旅游产业高质量发展遥 冶森工集团
旅游发展部部长王铁钢表示袁将坚持以市场为导向袁进一
步梳理整合林区丰富的旅游资源袁切实把林区资源优势转
化为经济优势袁打造一批具有核心竞争力的旅游产品遥
会后袁 考察团一行还走进达尔滨湖国家森林公园尧毕

拉河国家级自然保护区进行实地考察遥
据悉袁森工集团旅游发展部结合林区旅游产业发展实

际和需要袁针对市场拓展能力尧价值创造能力低下等现实
情况袁进一步将林区旅游资源尧全新业态与市场端进行无
缝对接和深度融合袁 共同研发尧 设计旅游线路和产品袁继
2024年内蒙古大兴安岭林区旅游推介会后袁由内蒙古大兴
安岭旅游有限责任公司组织和邀请旅游企业和市场主体
对林区重点旅游线路尧产品和景区分期进行深度踏查和踩
线遥此次考察踩线为期 5天袁考察团一行还将深入阿里河尧
克一河尧根河尧得耳布尔森工公司进行踏查和踩线袁与集团
所属单位交流座谈遥

野走进内蒙古大兴安岭冶2024年
旅行商资源考察活动启动

中国内蒙古森林工业集团有限责任公司主管主办
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本报讯渊通讯员 王伟冤4月 13日
至15日袁森工集团党委书记尧董事长
张良到阿里河尧 大杨树尧 毕拉河森工
渊林业冤公司和毕拉河国家级自然保护
区管理局尧 伊图里河林业有限公司温
河分公司检查指导工作袁 并主持召开
座谈会袁就春季森林防火尧野三项制度冶
改革尧信息化建设尧森林资源管理等工
作进行安排部署遥

张良在阿里河尧大杨树尧毕拉河
森林消防大队调研后指出袁森林防火
责任重于泰山袁林区东部尧南部回温
较快袁林农交错袁火源管控难度较大袁
形势严峻遥 要克服麻痹大意思想袁细
而又细尧实而又实抓好火源管控遥 快
速灭火队尧森林消防大队要时刻保持
战备状态遥森工集团和森林消防大队
要本着野一片林尧一家人尧一条心冶的
理念袁通过装备共享尧信息互通尧人员
共训尧扑救同步等方式袁投重兵尧打小
火袁齐心协力完成好防灭火任务遥 当
前袁 防火预警平台硬件条件已具备袁

关键在于开发利用遥 一方面袁要加快
打造集林相尧气象尧战略布防尧监测预
警尧火情分析尧电子化地图尧智慧化扑
救预案等一体化的野智慧大脑冶防火
指挥中心袁实现防灭火信息化遥 另一
方面袁要加快建设数字森工尧智慧林
业袁以防火预警平台为基础袁打造野一
云承载冶林区所有业务版块的信息化
办公平台袁实现无纸化办公尧不见面
审批遥
张良强调袁森工集团是森林资源

管理监督的第一道关口袁要主动履职
尽责袁发挥野主人翁冶作用袁落细落实
森工集团即将出台的森林资源管理
办法袁看好家尧护好院袁联合森林公安
严厉打击涉林违法犯罪行为袁确保生
态安全遥 要将改革贯穿于林区经营管
理全过程袁树立野等来的尧靠来的尧要
来的袁远远不如挣来的冶竞争意识袁通
过财务核算方式和管理模式改革袁分
灶吃饭尧各显神通袁逐步拉开部门尧单
位尧员工间绩效薪酬差距袁利用野鲶鱼

效应冶提高野两个积极性冶遥 加快构建
现代林业产业体系是林区高质量发
展的基础袁 而改革则是必由之路袁是
保证员工有活干尧 多挣钱的前提袁要
利用好苗圃尧林间空地尧退耕还林地尧
高压线下等土地资源袁探索通过苗圃
采摘园尧中草药种植尧野生浆果驯化
培育等方式袁采用野公司+基地+林户冶
的模式袁 加快发展林下经济产业袁通
过野一局一品冶凝练林区野纯天然尧无
污染冶优势品牌遥
张良指出袁 吏治腐败是最大的腐

败袁领导干部要带头廉洁从业尧廉洁治
企袁用事业凝聚人心袁营造风清气正尧
干事创业的政治生态遥要树立野大人才
观冶和正确选人用人导向袁既重视野高
材生冶袁也重视野林秀才冶袁真正把品行
端尧能力强尧业务精尧敢担当的优秀年
轻干部选出来尧用起来袁坚决杜绝野劣
币驱除良币冶袁 培厚林区人才成长的
野沃土冶遥

张良到阿里河 尧大杨树等
森工渊林业冤公司检查指导工作

本报讯渊通讯员 李明 记者 赵兴祖冤4月 16日袁内
蒙古森工集团所属风天林草公司成功中标呼和浩特市
等 3盟市所辖 29旗县渊区冤全民所有自然资源资产清
查尧 森林资源野外调查及成果编制标的 429.5万元工
程项目袁该项目属野三北冶工程建设基础类项目袁将为区
域 野三北冶 工程实施提供详实基础数据和建设方案参
考袁标志着内蒙古森工集团积极投身野三北冶防护林工
程建设取得阶段性成果遥
今年以来袁素有野共和国林业长子冶之称的内蒙古森

工集团发挥自身多年在生态保护建设方面积累的资质
优势尧经验优势尧技术优势尧人才优势袁主动从内蒙古自
治区最东部的大兴安岭腹地走出袁积极投身国家野三北冶
工程攻坚战袁 以所属森林经营部面向市场提供苗木培
育尧承揽造林工程袁风天林草公司承接生态工程调查尧规
划设计服务遥
芬芳四月袁春意盎然遥在呼和浩特市赛罕区的一处

苗圃内袁 内蒙古森工集团风天林草公司的技术员郭建
军正带领着 2名工作人员进行测量尧区划袁编制可行性
报告袁不久之后这里将新建起一座总面积达 600亩袁以

培育优质治沙植被种苗为主的大型苗圃遥
内蒙古森工集团森林经营部部长邵宏波介绍说袁

在自治区和当地林业部门的大力支持下袁目前森工集
团已与呼和浩特尧包头市达成合作意向袁分别在当地
建设保障性苗圃 2处袁总面积 1300亩袁今年秋季正式
播种袁按照市场需求以野订单生产尧合理配置尧定向培
育冶的模式袁培育梭梭尧柠条等当地沙生灌木苗木袁辐
射呼和浩特尧包头尧鄂尔多斯尧巴彦淖尔等苗木市场袁
保障各类生态工程建设种苗供给袁为野三北冶防护林六
期工程尧防沙治沙和光伏一体化工程提供优质种苗保
障遥 同时袁还承接落地了呼伦贝尔 1.78万亩野三北冶工
程建设任务遥

野为主动参与耶三北爷防护林工程建设袁我们严格参
照叶三北工程总体规划(修编)曳和叶三北工程六期规划
(2021要2030年)曳要求袁积极与内蒙古自治区耶三北爷工
程攻坚战专班和相关机构部门进行对接袁 第一时间掌
握了耶三北爷工程方面相关文件资料遥 冶内蒙古森工集团
风天林草公司党委书记尧执行董事赵炳柱表示袁野目前袁
公司正筹备成立呼和浩特分公司袁计划与国内能源尧基

建尧生态类最具实力企业袁合作组成项目联合体袁加快
推进防沙治沙和风电光伏一体化工程等项目的调查设
计工作袁实现增绿尧增能尧增收一举多得冶遥

内蒙古森工集团是内蒙古自治区特定功能类企
业袁 经营管理的内蒙古大兴安岭林区位于自治区东北
部袁是我国面积最大尧保存最完好的重点国有林区遥 在
几代务林人的接力奋斗中袁 累计完成人工更新造林总
面积超过 2000万亩袁并涌现出库都尔尧阿尔山两处野百
万亩人工林基地冶的营造林奇迹遥
据了解袁2023年 6月袁习近平总书记亲临内蒙古考

察袁并主持召开了加强荒漠化综合防治和推进野三北冶等
重点生态工程建设座谈会袁亲自部署了野三北冶工程三大
标志性战役要要要黄河野几字弯冶攻坚战袁科尔沁尧浑善达
克两大沙地歼灭战袁河西走廊-塔克拉玛干沙漠边缘阻
击战遥这三大战役被视为新时代中国防沙治沙工作的重
要部分袁是野三北冶工程的主攻方向和核心任务遥按照野三
北冶工程六期规划袁2021年至 2030年我国将完成 7.4亿
亩(含后期管护)建设任务袁其中综合治理 2.5亿亩袁巩固
成果 4.9亿亩遥

走出兴安岭 染绿沙坡头

内蒙古森工集团跨越千里投身野三北冶防护林工程建设

本报讯 渊记者 赵兴祖冤4月 16日袁森
工集团与中国建设银行内蒙古分行召开合
作发展座谈会袁 就加快构建现代林业产业
体系尧创新金融服务尧实现共赢发展进行深
入交流袁共同签署全面战略合作协议遥
森工集团党委书记尧董事长张良主持

座谈会袁党委委员尧副总经理关立春袁党委
委员尧总会计师王永出席座谈会遥
中国建设银行内蒙古分行党委书记尧

行长谢东袁党委委员尧副行长李金才出席
座谈会遥

张良代表森工集团对谢东一行的到

来表示欢迎遥 张良说袁长期以来袁中国建设
银行内蒙古分行与森工集团保持良好的沟
通与协作袁 开展了一系列卓有成效的务实
合作遥当前袁森工集团正处于新一轮国企改
革的关键时期袁 加快构建现代林业产业体
系是林区当前和今后一个时期的工作重
点袁希望双方在原有良好合作的基础上袁探
索创新合作模式袁在森林旅游尧林下经济尧
林业碳汇尧矿产开发等方面深耕细作尧深度
合作袁相互赋能尧携手共进袁努力取得更为
丰硕的成果袁实现互利共赢尧共同发展遥

谢东介绍了中国建设银行和中国建设

银行内蒙古分行开展金融服务等基本情
况遥 他表示袁银行的生存与发展离不开企业
的支持袁 内蒙古森工集团作为自治区大型
特定功能类企业袁 与中国建设银行内蒙古
分行合作关系紧密袁 是彼此重要的战略合
作伙伴遥 下一步袁 银行将发挥科技金融优
势袁发挥经贸联动作用袁建立定期联络沟通
机制袁细化各类服务举措袁进一步开展资源
共享尧业务共创尧信息互通尧客户互荐袁为森
工集团转型发展提供更好更优质的服务遥

会上袁王永尧李金才代表双方共同签
署全面战略合作协议遥

共同签署全面战略合作协议

森 工 集 团 与 中 国 建 设 银 行
内蒙古分行召开合作发展座谈会

张良 谢东出席

本报讯渊记者 米何妙子 唐永朋冤4月
17日上午袁内蒙古风天林草设计咨询有限
责任公司正式揭牌成立遥
森工集团党委副书记尧总经理恩和特

布沁出席揭牌仪式并为公司揭牌袁 党委
委员尧副总经理陈林涛出席仪式并致辞遥
陈林涛在致辞中指出袁内蒙古风天林

草设计咨询有限责任公司的成立是森工
集团国企改革的重大举措袁对森工集团开
拓市场尧推进高质量发展尧服务野三北冶工
程和融入新发展格局等产生深远影响遥内
蒙古森林调查规划院发展建设 40 年来袁
几代森调人筚路蓝缕尧披荆斩棘尧守正创
新袁始终以服务林区和生态文明建设为己
任袁创造了辉煌成就遥 新成立的风天林草

公司要认真践行习近平生态文明思想袁抢
抓有利机遇袁积极改革探索袁全面创新管
理机制遥要充分利用多年来总结的经验和
资质资源袁创新经营思路袁增强市场意识袁
积极开拓业务新领域遥 要围绕功能定位袁
努力把政策优势尧资源优势转化为发展优
势袁谋求发展新突破袁全力推动森工集团
高质量发展袁为生态保护和经济发展作出
重大贡献遥
据悉袁按照森工集团党委尧森工集团

的决策部署和事转企的改革思路袁内蒙古
森林调查规划院整体改制为内蒙古森工
集团全资子公司袁成立内蒙古风天林草设
计咨询有限责任公司袁实行公司与野一院
两中心冶一体化运营机制遥 这是森工集团

党委尧森工集团统揽全局尧审时度势袁为实
现新征程新目标作出的战略定位和高位
推动袁是深化野三项制度冶改革尧增强企业
活力尧鼓励创效增收的重大举措袁标志着
内蒙古森林调查规划院在深化国有企业
改革的道路上迈出了坚实一步遥
砥砺前行袁开拓创新遥 下一步袁内蒙古

风天林草设计咨询有限责任公司将进一
步明确功能定位袁 强化市场竞争意识袁深
化国有资源配置效率袁不断推动林区林草
技术服务资源更集中尧 主责主业更聚焦尧
布局结构更优化袁 逐步完善功能明确尧治
理完善尧 运行高效的管理体制和运行机
制袁 力争成为助推森工集团高质量发展尧
展示企业形象的野金名片冶遥
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